

El Caja de Burgos Aula Provincial, suma y sigue.

El equipo provincial venció al Constructora Noroeste por tan solo un tanto. 28-29. El partido, que comenzó a las 18:55 en el Polideportivo Municipal Valentín Cantero de Renedo, se decantó a favor de los nuestros gracias al espléndido trabajo realizado tanto en ataque como en defensa en la primera parte.

Oscar, el entrenador provincial, solo contó con 8 jugadores aptos para disputar el encuentro. Así que, con un solo cambio en el banco, los nuestros salieron a conseguir un resultado amplio en la primera parte que les permitiera en la segunda, pagar el bajío físico sin peligro. A los diez minutos del pitido inicial, el marcador ya marchaba a favor de los nuestros. 2-7. Cada ataque blanquiazul se tradujo en gol gracias a la movilidad demostrada por los primeros ideas. Las acciones materializadas por los extremos complementaron las habilidosas penetraciones del central, que muchas veces se convirtieron en penaltis a favor, y a los potentes lanzamientos exteriores exhibidos por los nuestros. Todo ello combinado con una rocosa defensa arropada por las buenas intervenciones del portero, dejaba el luminoso al final de la primera parte con un contundente 11-17.

Tras el descanso, el panorama del partido cambió por completo. Fue el equipo contrario, Constructora Norte, el que llevó la batuta de la contienda. Con varios cambios en el banco, el rival salió con la intención de rebajar esa diferencia y hacer correr a los nuestros, que en algún momento debían acusar el cansancio acumulado. En pocos minutos la diferencia se redujo considerablemente. Los continuos errores en defensa y la falta de acierto de cara a la portería rival, minaron el juego del Aula Provincial. Muy cerca del final el marcador llegó a igualarse. El partido se convirtió en un correcales que no beneficiaba para nada a los nuestros, cansados y sin cambios. Al final dos aciertos blanquiazules, materializados en gol, hicieron insuficiente el último intento rival. El resultado al término de los 60 minutos reglamentarios 28-29. Un golpe positivo de moral para el Aula Caja de Burgos Provincial antes de enfrentarse al segundo de la clasificación este sábado